

# Detienen a presunto involucrado en secuestro del exalcalde Montoya

Venezolano se alistaba para partir al sur. Su defensa negó vinculación con el Tren de Aragua y siquiera que supiera del plagio. Hay otros sujetos de interés.



GONZALO MONTOYA FUE SECUESTRADO CERCA DEL PARQUE ALMAGRO Y FUE LIBERADO TRES DÍAS DESPUÉS EN PADRE HURTADO.

Matías Gatica Lindsay

**L**a PDI detuvo ayer a un ciudadano venezolano que habría estado involucrado en el secuestro del exalcalde de Macul Gonzalo Montoya, quien fue plagiado el jueves 26 de junio y liberado el domingo 29 en Padre Hurtado tras el pago de un rescate del que se desconoce el monto, aunque antecedentes apuntan a unos \$1.300.000.

Tras conocerse el lugar donde fue liberado el exalcalde, quien habría sufrido un secuestro extorsivo, ya que los captores lo habrían amenazado con matarlo y presuntamente difundir fotos con prostitutas, la PDI identificó a través de cámaras de seguridad el vehículo en que fue abandonado con lesiones en su rostro. Así dio con un ciudadano venezolano de 18 años, quien estaba en un hostal de calle García Reyes con

Catedral, en el barrio Concha y Toro.

Según el subprefecto Hassel Barrientos, el sujeto, quien pertenecería a una banda llamada "Los Mapaches", una facción del Tren de Aragua, "tenía intención de salir de la ciudad de Santiago en dirección al sur (...) Ya contaba con su equipaje para hacer este cometido, por ende, fue una detención precisa".

El oficial añadió que estaba "escondiéndose producto de la investigación que estaba en curso, y también por la información que ya había sido difundida respecto a la eventual detención".

Si bien no reveló detalles sobre su participación en el delito, aseguró que "el rol de esta persona es como autor material en distintas fases de este delito de secuestro".

El subprefecto añadió que el joven está "vinculado a otros delitos", entre los cuales se encontraría

un secuestro perpetrado a un feriante de Lo Valledor, que terminó con un accidente de tránsito que dejó a dos peatones fallecidos en la Alameda.

El fiscal Héctor Barros afirmó que se trata de una investigación "sumamente compleja. Sin embargo, en siete días la BIPE logró la detención (...) Se le imputarán los cargos de secuestro en este caso en particular y donde además se entregarán otros antecedentes relativos a esta investigación".

El sospechoso quedó ayer en prisión preventiva y el tribunal dictaminó 120 días para la investigación. Su defensora particular, Patricia Palacios, aseguró que el joven indica que se juntó y conocía de nombre a un par de los presuntamente implicados, pero afirma que "no tenía ningún conocimiento de un secuestro, de una extorsión ni de un beneficio económico", garantizando que "él en ningún

momento tuvo participación directa" en el plagio de Montoya.

Palacios afirmó que éste se aprestaba a viajar al sur pero sólo porque visitaría familiares, no por una huida. Asimismo, comentó que aunque tiene situación migratoria irregular, no tenía antecedentes policiales en Chile ni en Venezuela, y agregó que tampoco se vincula con el Tren de Aragua.

Antes de la formalización el ministro de Seguridad, Luis Cordero, dijo a radio ADN que esperaban nuevas detenciones por este caso "en las próximas horas". En cuanto a los sujetos de interés, que la investigación apunta que serían cinco, Cordero indicó que "no le puedo dar el número exacto, pero son varias. Está identificado el vehículo que originalmente también participó. Es un vehículo con patente clonada y eso ha permitido identificar lugares y personas".